



Regierungsratsbeschluss vom 10. Februar 2026

Schriftliche Anfrage Luca Urgese betreffend Netto-Null-Bürokratie für Unternehmen im Kanton Basel-Stadt

P255501

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat anerkennt das Anliegen, administrative Belastungen für Unternehmen zu begrenzen. Er setzt dabei auf qualitativ hochwertige Regulierung, einen effizienten Vollzug sowie die kontinuierliche Digitalisierung innerhalb bestehender Strukturen. Mit den vorhandenen Instrumenten, den bereits erzielten Verbesserungen und den im Legislaturplan verankerten Massnahmen leistet der Kanton Basel-Stadt einen wirksamen Beitrag zur Stärkung der Standortattraktivität, ohne zusätzliche bürokratische Parallelstrukturen zu schaffen.

